

Saatnya Bersinar! Blue Beetle, Pahlawan Latin Pertama DCEU, Menghiasi Layar Hari Ini

Category: LifeStyle

Agustus 16, 2023



Prolite – Sukses sama The Flash (2023), Warner Bros ngeluarin film baru dari DC Extended Universe (DCEU) yang judulnya Blue Beetle. Di film ini, mereka bakal kenalin kita sama tokoh baru yang namanya Jaime Reyes!

Sebenarnya, karakter Blue Beetle tuh awalnya udah muncul di komik “Mystery Men Comics #1” tahun 1939.



Mystery Men Comics – Cr. drkwaitingroom

Dia dulu jadi tokoh yang namanya Dan Garrett, dia arkeolog yang nemu scarab ajaib, yang bentuknya kaya jimat kumbang gitu, di reruntuhan Mesir.

Nah, trus Blue Beetle ini berganti wajah jadi karakter baru, yaitu Ted Kord, yang otaknya super cerdas banget. Ted Kord ini diciptain sama Steve Ditko, dan dia muncul pertama kali di komik "Captain Atom #83" tahun 1966.



Captain Atom – Cr. drkwaitingroom

Seiring jalannya waktu, Blue Beetle berubah lagi jadi Jaime Reyes yang muncul perdana di komik "Infinite Crisis #3" tahun 2006.

Dalam komik ini, karakter Jaime Reyes diciptakan oleh trio hebat, yaitu Keith Giffen, John Rogers, dan Cully Hamner.



Nah, Jaime ini digambarkan sebagai cowok keturunan Meksiko-Amerika yang baru aja tamat kuliah dan tinggal di kota El Paso, Texas.

Tapi, di film live action-nya, tim produksi film ngambil peluang buat bikin cerita baru. Mereka bikin tempat tinggal baru buat Jaime dan keluarganya di Palmera City, suatu kota yang cerah dan penuh semangat!

Seru banget, kan? Jadi, kalo kamu penasaran sama kisah seru si Blue Beetle, jangan lewatkan film live action pertamanya yang pasti bakal bikin kamu terpukau!

Eist sebelum itu kita bakal kasih sinopsis filmnya dulu biar kamu bisa tau gambaran singkat soal ceritanya dan bakal ada apa aja sih dalam film Blue Beetle ini? *So, stay connect with us ya, guys!*

Sinopsis Film Blue Beetle



Blue Beetle Live Action – Cr. thewrap

Ceritanya Reyes udah nyelesain pendidikannya dan semangat banget mau balik ke rumah buat ketemu keluarga.

Pas sampe di rumah, Reyes kaget banget karena ternyata kondisi keluarga lagi kurang baik. Dia baru sadar kalo bisnis keluarganya bermasalah, ayahnya lagi sakit parah, dan tagihan sewa melonjak tinggi.

Sebagai anak tertua, Reyes merasa kayak semua beban jatuh di pundaknya. Buat bantu finansial keluarganya, dia langsung nyari kerja.

Tapi sayangnya, usaha itu gak lancar. Tapi, kehidupannya tiba-tiba berubah setelah dia ketemu sama Jenny Kord, anak dari Ted Kord. Waktu itu, Reyes gak nyangka kalau hidupnya bakal berubah 180 derajat.



Cr. theplaylist

Nah kira-kira kenapa bisa sampe berubah 180 derajat ya? Daripada penasaran, mending kalian langsung nonton film ini di bioskop kesayangan kalian! So siapin popcorn kalian dan selamat menonton semuanya!